

L'Équateur et Cuba signent des accords sur l'enfance et les handicaps



La Havane, 9 octobre (RHC).- La ministre équatorienne de l'Inclusion Économique et Sociale, Bety Lola, et la vice-ministre cubaine de l'éducation , Irene Rivero ont signé à Quito un accord d'aide à l'attention des handicapés et au développement infantile.

Bety Lola a expliqué que dans ces deux domaines il existe un lien précédent entre nos deux pays et que les accords signés contribueront à renforcer cette coopération.

Pour sa part, Irene Rivero a expliqué que le travail conjoint constitue également une expérience d'apprentissage pour les professionnels de notre pays bien qu'il s'agisse d'une assistance de Cuba à l'Équateur.



Radio Habana Cuba